

Matahambre activa en trabajo comunitario

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 13 Octubre 2021 09:48

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 348



El barrio Celia Sánchez, ubicado en el reparto Vietnam Heroico de Minas de Matahambre, es el centro comunitario por excelencia en el presente mes para acometer allí labores de reanimación conjunta, con todos los factores implicados en las acciones de reanimación.

La reunión para efectuar la tarea estuvo dirigida por Miriam Martínez Veloz, presidenta de la Asamblea del Poder Popular y Alfredo Gutiérrez Barrios, Intendente Municipal.

Acciones de limpieza e higienización, así como culturales, deportivas y de reconstrucción, serán desarrolladas en este enclave que tanto lo necesita.

Esta vez valoraron las principales deficiencias que deben resolver en el entorno y distribuyeron a través de los directores de entidades las encomiendas a emprender para transformar la zona.

El llamado es a brindarle al barrio Celia Sánchez un aspecto más

Matahambre activa en trabajo comunitario

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 13 Octubre 2021 09:48

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 348

atractivo donde la convivencia y la calidad de vida de sus moradores sea coherente con las exigencias de la máxima dirección del país.